



第56回寄居町駅伝競走大会 早春の寄居路を85チームが力走!

2月13日、伝統の「第56回寄居町駅伝競走大会」が総合体育館・アタゴ記念館東をスタート、役場庁舎前をゴールとする、6区間16.43kmのコースで行われました。

56回目を迎えた今大会には、5部門に85チームが参加。天候にも恵まれ、沿道からは大きな声援が送られました。各チームは日ごろの練習の成果とチームワークを発揮しました。

主な結果は、次のとおりです。

第1部（中学男子）

| | | |
|-----|------------|-------|
| 優勝 | 男衾中陸上部A | 5分06秒 |
| 準優勝 | 男衾中陸上部B | 5分10秒 |
| 第3位 | 城南中陸上競技部男子 | 5分56秒 |



第2部（一般）

| | | |
|-----|-------------------------|-------|
| 優勝 | チームふりきゅあ！ | 5分59秒 |
| 準優勝 | 四親会 | 5分30秒 |
| 第3位 | J S D F · S A I T A M A | 5分37秒 |



第3部（女子）

| | | |
|-----|-----------------|-----------|
| 優勝 | 男衾女子A | 1時間06分25秒 |
| 準優勝 | 城南中陸上競技部女子 | 1時間08分33秒 |
| 第3位 | 城南中女子バスケットボール部A | 1時間09分30秒 |



第4部（小学男子）

| | | |
|-----|------------|-----------|
| 優勝 | 寄居FC2001DX | 1時間03分48秒 |
| 準優勝 | 寄居FC2001SP | 1時間06分24秒 |
| 第3位 | チームはやぶさ男子 | 1時間06分28秒 |



第5部（小学女子）

| | | |
|-----|-----------|-----------|
| 優勝 | 鉢形小女子 | 1時間09分40秒 |
| 準優勝 | チームはやぶさ女子 | 1時間10分36秒 |
| 第3位 | 寄居っ子ガールズV | 1時間15分06秒 |



特別賞（敬称略）

| | |
|-------|--------------------------------|
| 20回出場 | 西条 信介（用土スポーツ振興会） |
| | 大澤 修一（折原公民館） |
| 10回出場 | 加藤 勝己（折原公民館） |
| | 市川 好一（ボッシュ寄居） |
| | 松本 武（男衾消防団） |
| | 辻村 勇（男衾消防団） |
| | 池田 直樹（J S D F · S A I T A M A） |
| | 土屋栄一郎（J S D F · S A I T A M A） |
| | 土屋公次郎（J S D F · S A I T A M A） |



男衾地内に 信号機が設置されました！



男衾地内の町道122号線と町道4858号線との交差点（男衾元役場）に定周期式信号機が設置され、1月18日に点灯式が行われました。

この交差点は通行量が多く、小・中学校の通学路にもなっていて、信号機の設置が長年望まれていました。

点灯式は、地元の皆さんと男衾小・中学校、寄居警察署の関係者が参加して行われました。

町長がスイッチを入れて信号機が点灯すると、参加した皆さんが横断歩道を渡る「渡り初め」を行い、交通事故の防止に期待を寄せました。

大盛況でした！ 第44回市神節分祭

恒例の「市神節分祭」が2月3日に商工会で開催されました。当日は晴天にめぐまれたこともあり、平日にもかかわらず大勢の人でぎわいました。

今年も福引抽選会に豪華賞品が用意され、福引を待つ長い列ができました。また、会場内では豆まきやよりい楽市なども行われました。

さらに、商工会の青年部員が赤鬼と黒鬼に扮して、保育所などを巡回し、節分の雰囲気を大いに盛り上げていました。



用土JVC 県スポ少決勝大会出場！

1月15日にさいたま市記念総合体育館で「第8回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会埼玉県決勝大会（女子の部）」が行われ、用土JVCスポーツ少年団が出場しました。用土JVCは1回戦でBAGUS（川口市）と対戦し、セットカウント0対2で敗れました。

キャプテンの山本仁々華さん（用土2・用土小6年）は「ジュニアバレー最後の大会で県大会に出場できてよかったです。試合には負けてしまいましたが、チームの仲間と協力してプレーすることができてうれしかったです」と話してくれました。



大勢の方が来場しました！ 親学講座講演会

1月30日に中央公民館で「親学講座講演会」が開催されました。教育評論家で法政大学教授の尾木直樹氏を講師に招き「子どもたちとの関わり合い方、ふれあい方」をテーマに講演を行いました。

会場を訪れた500人を超える来場者は、講師の経験に基づいた講演に、時間の経つのも忘れるほど真剣に聞き入っていました。

アンケートには「とてもわかりやすく、楽しかったです。あっという間の2時間でした」「このような講演会を引き続き開催していってほしいです」といった声が寄せられました。

